

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1599/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 12.03.2019

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: Be/1033
Verfasser/-in: Michael Janitzki, Fraktion Gießener LINKE

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:
Reaktivierung des Bahnanschlusses im ehemaligen US-Depot
- Antrag der Fraktion Gießener Linke vom 11.3.2019 -

Antrag:

„Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus,

1. dass die bestehende Bahnanlage auf dem Gelände des ehemaligen US-Depots saniert, reaktiviert und wieder an die Vogelsbergbahn angebunden wird und
2. dass der Investor, die Otto-group, dazu gewonnen wird, eine Planung vorzulegen, wie und zu welchen Kosten ein Teil ihrer Waren per Bahn transportiert werden kann.“

Begründung:

Der Regionalplan Mittelhessen und der städtische Flächennutzungsplan geben das Ziel eines Gleisanschlusses an die Vogelsbergbahn vor.

Im Sachstandsbericht zum Bebauungsplan „Am alten Flughafen“ vom Juni 2015 war unter den geplanten Nutzungen aufgeführt, dass für einen eventuellen Logistik-standort „ein Gleisanschluss vorgesehen ist“.

Da zwischen der Revikon GmbH und der Stadt - laut Begründung zum B-Plan S. 21 - einvernehmlich festgestellt wurde, dass die Sicherung des Gleisanschlusses und seine langfristig anzustrebende Realisierung vorzusehen ist, dürfte diese Absprache auch für die Otto-group gelten.

Michael Janitzki